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● 副 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。来訪ロータ
リアンの皆様、ようこそお足元の悪
い中、おいでいただきました。本日
は、千頭会長が東京出張ということ
で、初めての代役で進行させていた
だきます。
　今日はもう９月18日ですが、秋ら
しくなりません。雨も降るし、朝晩は蒸し蒸しするし、台
風の影響もあって、連休の商店街は人出はあるものの買
いにつながりません。観光地も大変だっただろうと思いま
す。
　ただ、この15日〜17日、22日、23日、29日、30日、
10月６日〜８日まで、高知城で秋のお城祭りが開かれて

います。中秋の名月が29日の土曜日になりますので、こ
の日は桂浜でも観月祭が行われます。高知市観光協会会長
を竹内会員、前田会員と私が副会長を務めており、観月祭
にかかわっていますので、ぜひ皆様、桂浜へも来ていただ
きたいと思います。
　一昨日、商店街でラララ音楽祭が開催されました。吉澤
会員が実行委員長で、今年で11回を数えます。台風の影
響で夕方から雨も降りましたが、その中でも盛大に行われ
ました。当日のお昼に吉澤さんと会いましたが、短パンに
Ｔシャツという姿で、自転車で汗をかきながら９カ所の会
場を回って、様子を確かめていました。いつも一生懸命や
っていただき感謝しています。
　以上、町ネタ２つ、お届けしました。

高知クラブが心を１つにして支える 関 裕司ガバナーエレクト高知クラブが心を１つにして支える 関 裕司ガバナーエレクト
■活動報告・他
 ・９月30日(日) 地区会員増強、R財団セミナー／高松
　 　　　　　　森本代表幹事、中村幹事と共に出席予定
 ・９月15日(土) 長期交換学生　ルビタ・ロドリゲスさんの歓迎会が
　　　　　　　 高知新阪急ホテルにて開催されました。→4ページ目に関連写真
◎長期交換運営委員の皆様
◎ホストファミリー西山会員他の皆様
◎関係者の皆様

お世話になります。
　皆様方のご支援をお願い致します。｝
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● ロータリーソング「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「ブラームスの子守歌」
                          ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
東京ＲＣ　　入交太郎氏
東京南ＲＣ　山内豊功氏
高知南ＲＣ　　加藤敏仁氏
高知東ＲＣ　　小林健司氏

● お 客 様
米山記念奨学生　　王　静芸さん
燦燦奨学生　　　　明神恵理さん

◆ ご挨拶

◎明神恵理さん
　今、高知大学人文学部社会経済学科の１回生です。前期は経済等、幅広く勉強して、今まで行っ
たことのない施設の見学もあって、とても充実した学校生活を送ることができました。後期も積極
的にさまざまな分野の学問を履修して頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

◆ 関ガバナーエレクトスピーチ
　先週３日間、初めてのガバナーエレクト研修会があり出席してきました。34 地区のガバナーエレ
クトが集まり、これから仲間になる人たちですので、全員と名刺交換をしました。必死で名前を覚え
ようとしていますがなかなか大変です。この研修は案内が７月に来て、夫婦同伴でということでした。
内容は、２人で聞く話や配偶者用のプログラムもありました。次は、11 月の最終の週に１週間の研
修があるようです。
　先週、土曜日は高松で 2670 地区の新世代交換の報告会に行ってきました。新世代交換というのは、
インターアクト、ローターアクトの中間、18 歳から 25 歳ぐらいまでの人を短期（１カ月〜３カ月）

で研修をさせるということを今年初めて、日本でも初めてだそうですが、行いました。このプログラムは来年以降も継続
されます。

◎９月６日　Ａ班（発表・筒井善樹会員）
　
　ガバナーの仕事がいかに大変か
ということからスタートし、関さ
んは、今回のガバナー決定でこれ
からの人生設計が大きく変更され
たと聞く。ガバナーは研修や周年
事業、四国全クラブの訪問等々、
大仕事である。

・命を削るようなガバナーの仕事、これをいつまで続

けるのか、時代が変わったにもかかわらず、昔からの
ルールだけを守り、今の流れを誰も止められない。ど
こかで誰かが変えなければならない。関さんには、変
えてくれるという期待感がある。
・高知クラブの会員としてどう支えていけばいいの
か。できることは何なのか。
・会員としてできること
１．20％真面目にやる
２．飲みに誘って、精神的ストレスを少なくする
３．夜間例会をガバナー事務所でやって、みんな

◆ 情報集会の報告　テーマ「高知クラブが心を一つにして支える関裕司ガバナーエレクト」
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が理解できるプレゼンテーションをしてもらえ
ば、関心を高めるきっかけになるのではない
か。

４．大変だ大変だというだけでなく、クラブが楽
しくなる、関さんを中心に心が１つになるよう
な運営を心がける。

・関さんのことをよく知らない会員も多いので、関
さんについて
１．余り酒は飲まない。酔っぱらっているところ
をみたことがない。

２．カラオケが好きで歌がうまい。特に英語バー
ジョン。

３．怖いイメージがあるが、実際は心が広い。
　最後は、関さんとの上手な付き合い方といった話で
盛り上がりました。とにかく、クラブをあげて関さん
を盛り上げていこうというのがＡ班の情報集会でのま
とめです。

◎９月６日　Ｂ班（発表・古谷純代会員）
　
・支えるにあたって、みんな一
致協力、団結してガバナーが出
やすい環境をつくろうじゃない
か。ガバナーが行くところには
できるだけ同行しようというこ
とで意見がまとまった。
・世界大会にもできるだけ多くの
会員が同行できるように、今から少しでもお小遣
いを貯めようということまで出た。
・みんなが一様に言ったことは、関ガバナーは素
晴らしい方である。英語の能力にも長けており、
それがガバナーを引き受けた１つの要因ではない
か。世界の大舞台に立つ人材ではないか。
・関ガバナーがここまで築いてきた地位は、本人の
資質、行動力はもちろんのこと夫人の支えがあっ
てこそだと思う。火曜会にも声をかけて、夫人も
支えていきたいと思う。
・１つ１つの出来事を見る度に、関ガバナーの素晴
らしさを感じ取ることができる。
・みんなで支えて大役をこなしていただかなければ
ならない。気持ちを一つにしてやっていこうでは
ないかという気概をガバナーに捧げるようにして
いこう。

◎９月７日　Ａ班
　（発表・西尾滋文会員）
　
・関ガバナーエレクトに対して、
称賛の嵐で、さすが、やる時はや
るんだ。
・高知ＲＣから久しぶりにガバ

ナーを輩出するため、ロータリーの活動に対して
無関心ではいられない。
・関さんをガバナーにしたのは、やはり女性の力
だ。
・ロータリーの組織が肥大化する傾向があるので、
できる限りシンプルに考えていった方が動きやす
くていいのではないか。例えば、ガバナー公式訪
問は、合同例会等を開催して、ガバナーの負担を
軽くする。
・よくなるのであれば、既存のルールを変更して臨
機応変に現状に対応できるような形を考えていっ
た方がいい。
・地区大会にはできる限り参加した方がいい。
・自分のできる範囲のことを一生懸命にする。
　自由な雰囲気でテーマに囚われずにいろいろ話がで
きたのは良かったので、このような機会を通して、み
んなの思いを１つにしていきたい。

◎９月７日　Ｂ班（発表・安永眞澄会員）
　
　まず、今回、関さんがガバナー
に選任されたいきさつ、ガバナー
の役割等について先輩会員から説
明があった。ガバナーの大きな役
割として、四国の全クラブを訪問
すること。地区大会を開催する
等々がある。
・ガバナー訪問については、スケジュールや同伴者
を決めてやっていく。ただ、ガバナーも大変なの
で、高知では３分割ぐらいで合同の例会に訪問す
るようにすればどうか。
・地区大会には、高知のロータリアンは全員参加。
会場は、全館禁煙という会場が多いため、喫煙等
に関しての対応を考えないといけない。
・受付は年輩の会員がいれば、顔見知りの方も多い
だろうから県外クラブの接待をお願いすればいい
のではないか。また、準備等ではローターアクト
などの活用も考えてはどうか。
・地区協議会に関して、小さな会議が多く、会場の
選定が困難であるため、みんなで知恵を出し合う
ことが大事。
・世界大会への参加者を募ってはどうか。
・全てのことにおいて、ガバナー事務局、クラブ事
務局の事務の方にはお世話にならなければいけな
いので、クラブと事務局との連携も必要。会員一
人ひとりの立場をきちんと認識して全員参加でガ
バナーを盛り上げていこう。
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TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局

HPアドレス

■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［9 月18 日現在］
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ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金280,000 円 43,724 円
さんさん

ポリオ 募 金 76,300 円

ニコニコ箱
高知東ＲＣ
小林　健司

神童・　　
関　　裕司
森本　征彦

竹下　篤範
中村　裕司

細田　長司

太田　征男

約10年間、高知にお世話になりました。来月から大分支店長を拝命いたしました。
長い間、ありがとうございました。大分に行っても高知県観光特使頑張ります。

クラブをあげて支援するとの皆様のご期待に応えるよう頑張ります。
隣りで関ガバナーエレクトが大変誉められ、ニコニコに5000円入れられましたので、代表幹事とし
て私もニコニコします。これから２年間、よろしくお願いいたします。午後はほとんど毎日、ガバ
ナー事務所に出勤していますので、皆さんお越しください。
大変遅くなりましたが、８月家内の誕生日のお花をいただきありがとうございました。
昨年度、アメリカに派遣しておりました、土佐女子高校２年の豊永桜子さんが最近の英語の実力テ
ストで学年トップの成績でした。
９月７日から11日まで、中国のハルピン、北京へ会議のため出張していました。魚釣島について、
現地の方からは極一部で行われているとのことでしたが、帰国してからの中国の情勢を見ると大変
激しいものがあります。何もなくてホッとしていますので、ニコニコします。
ニコニコというより、頭ペコペコです。大丸では、ただ今、全従業員秋のセールスキャンペーンを
開催しております。いわゆる全従というもので、要するに全員がセールスマンとなって売上を競い
ます。高知に身よりもなく、恥ずかしながらこちらの場をお借りいたしまして、セールス活動をさ
せていただきます。・・・ペコペコ

創立記念夜間例会 18：00〜三翠園

総数

9月18日

9月　4日

（-6）87 60 16 5 80.25

（-7）87 60 8 12 90.00

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知西RC 　9月28日　夜間例会（三）	 高 知 R C 10月　2日　創立夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 10月　9日　月見夜間例会（旭）	 高知東RC 10月10日　創立夜間例会（阪）
	 高知中央RC 10月11日　夜間例会（城）	 高知西RC 10月12日　職場例会（三）
	 高知北RC 10月15日　月見夜間例会（三）	 高 知 R C 10月23日　職場例会（三）
	 高知東RC 10月31日　職場例会（阪）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… 高知新阪急ホテル （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

◇9/15 長期交換学生　ルビタ・ロドリゲスさんの歓迎会╱高知新阪急ホテル


